Тире между подлежащим и сказуемым
	СТАВИТСЯ
	НЕ СТВИТСЯ

	1.оба главных члена выражены существительными в именительном падеже.
Знаменск – город моего детства.
	1. Перед сказуемым есть частица НЕ
Старость не радость.  НО: 
перед инфинитивом с частицей НЕ ТИРЕ СТАВИТСЯ:
Жизнь прожить не поле перейти.

	2. оба главных члена выражены глаголами в неопределенной форме (инфинитивами), Жить – Родине служить.
	2. Перед сказуемым стоит сравнительный союз (КАК, СЛОВНО, БУДТО) 
Закат словно зарево пожара.

	3. оба главных члена выражены числительными.
Пятью пять – двадцать пять.
	3. Подлежащее выражено личным местоимением в И.п.
Я секретарь земской управы.

	4. Подлежащее выражено инфинитивом, а сказуемое – существительным в И.п.
Добиться успехов – наша цель.
	4. Перед сказуемым есть союз, частица, вводное слово.
Грач, конечно, птица умная.

	5. Подлежащее выражено существительным в И.п, сказуемое – инфинитивом
Наша задача – добиться успехов.
	

	6. Числительное и существительное в И.п.
Четыре – четное число.
	

	7. Перед сказуемым, выраженным фразеологизмом.
Пирог – пальчики оближешь.
	

	8. ВСЕГДА: перед сказуемым есть слова ЭТО, ВОТ, ЗНАЧИТ.
Москва – это столица России.
	



